

**Fermeture de l'usine toxique SNEM de Montreuil**  
**Nous étions plus de mille**  
**- Danger imminent -**



Aujourd'hui, 12 novembre 2017, nous étions plus de 1000 personnes à défilé dans les rues de Montreuil pour exiger la fermeture de l'usine toxique de la SNEM, la défense des salariés, et la dépollution du site par les donneurs d'ordres de cette usine dangereuse : AIRBUS et SAFRAN.

La fermeture de l'usine est d'autant plus urgente qu'un incident grave est survenu dans les ateliers de traitements de la SNEM vendredi 10 novembre 2017. De source syndicale, des produits pétroliers ont été mélangés avec de l'acide chromique, suite à la saturation d'un filtre par manque de surveillance.

Ce mélange instable, stocké dans l'urgence dans des fûts en plastique non dédiés à cet usage, est toujours entreposé dans l'usine au moment où nous écrivons ces lignes.

Les salariés, les enfants fréquentant les écoles ainsi que l'ensemble du quartier, sont donc en danger grave et imminent.

Par conséquent, nous demandons au Préfet de la Seine-Saint-Denis et au Maire de Montreuil, d'appliquer dès demain, lundi 13 Novembre 2017, le principe de précaution, en fermant cette usine et en exigeant l'évacuation de ce mélange instable par une entreprise compétente.

Nous demandons également à la direction académique de prendre la mesure de cette menace et d'agir en conséquence.

*12 novembre 2017*  
*Les parents d'élèves, les habitants et les usagers du quartier des Messiers.*